



Rallye des mathématiques de l'APMEP

publié le 18/03/2016

Le mardi 15 Mars, plusieurs classes du collège ont participé au rallye des mathématiques organisé par l'APMEP (Association des Professeurs de Mathématiques de l'Enseignement Public).

Le thème de cette année, les pliages, a rencontré un grand succès auprès des élèves.

Pendant 60 minutes, ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes et ont montré un excellent esprit d'équipe.

Nous les félicitons vivement pour leur énergie débordante et leur motivation et nous espérons qu'ils connaissent une belle réussite !